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Aumenta en un 9% el número de 
escolares que consumen cannabis 

 

Entre 1998 y 2000 aumentó en un 9% el porcentaje de escolares que han consumido 
alguna vez cannabis, según la última encuesta del Plan Nacional sobre Drogas presentada 
por el vicepresidente primero del Gobierno y ministro del Interior, Mariano Rajoy, en un curso 
de verano organizado por la Universidad Europea CEES en Altea (Alicante). Los chicos 
empiezan a consumir esta droga en torno a los 14,7 años y las chicas a los 14,9. El 31,2% 
de los escolares dicen haberla consumido alguna vez a lo largo de su vida y el 19,4% admitió 
haberla consumido en el último mes. 

Según Rajoy, se trata de un dato significativo “que nos obligará a actuar”.  

La Encuesta Sobre Drogas a la Población Escolar 2000 fue realizada a finales del año 
pasado a partir de 20.450 encuestas, revela que los estudiantes han reducido la ingesta de 
alcohol, cocaína, anfetaminas y alucinógenos. El trabajo, realizado sobre chicos y chicas 
entre 14 y 18 años de 596 centros públicos y privados, se considera una muestra 
representativa para un colectivo de edad que suma 2.070.000 estudiantes. Los cuestionarios 
se contestaron el pasado mes de noviembre. 

Un 18% consume cannabis “para sentirse bien y olvidarse de los problemas”.  

Un 95% de los fumadores beben alcohol y un 58% consumen cannabis. 

Un dato positivo es que por primera vez se ha quebrado el crecimiento del consumo de 
alcohol hasta el punto que los bebedores habituales han descendido en un 12%. 

Las chicas beben y fuman más que los chicos, aunque en menores cantidades que ellos. 

Fuma el 34% de las chicas frente al 24% de los chicos.  

Según la encuesta, es muy alta la probabilidad de que los consumos experimentales de 
sustancias como el tabaco, el alcohol o el cannabis se repitan y conviertan en habituales. 

El consumo de alcohol se concentra en los fines de semana. El 39,7% de los escolares 
afirma haberse emborrachado alguna vez, pero sólo el 7,4% cree que bebe mucho o 
bastante. 

 


